
 

 

                                                       TEMA #13 

        LOS TRE FACTORES DE LA REVOLUCION DE LA CONCIENCIA 

Los tres factores de la revolución de la conciencia son tres aspectos fundamentales para la 

transformación interior, si no hay tres factores llevados a la práctica no hay transformación interior. 

Los tres factores de la revolución de la conciencia, fueron, son y serán la base fundamental de la 

transformación interior. Estos tres factores es la base que rige a toda autentica escuela de la 

Venerable Logia Blanca. Si no se practican  y enseñan estos tres factores, al lugar que asistimos 

estamos en el lugar equivocado ¡lamentablemente! Aun que nos pinten y enseñen, el camino lleno 

de flores y nos prometan el pasaporte gratis y directo al cielo, estamos en lugar equivocado. Si esta 

no enseña los tres factores de la revolución de la conciencia estamos perdiendo el tiempo.  

Estos tres factores fueron enseñados en los grandes templos iniciáticos de: Persia, Grecia, Egipto, 

Tíbet, Incas, Mayas, Aztecas, etc. 

Ahora comprenderemos por que estas civilizaciones tenían tanto conocimiento, astrológico, 

medico, ingeniería y espiritual.  

Los tres factores de la Revolución de la Conciencia es la base fundamental para ir adquiriendo  un 

conocimiento propio, que le permita ir despertando conciencia  e ir enseñando el camino a los 

demás.   

Así que no ha existido ni existirá hombre autentico, iniciado, maestro, Ángel o arcángel sin que  

este allá practicado los tres factores de la revolución de la conciencia en su pase por este mundo 

físico. 

Con esto aclaramos que todo Maestro, Ángel, Arcángel un día existió con  cuerpo físico humano 

como el nuestro en este mundo de tres dimensiones  y tuvo que aplicar estos tres factores durante 

toda su existencia como humano. 

Dicho de otra forma de teorías y creencias no se hereda el reino de los cielos o dimensiones 

superiores que es lo mismo, sino a base de revolución interior. Esto hace alarmar y reaccionar a 

los creadores de teorías y creencias, pero la verdad es la verdad y hay que decirla. 

 

Cuáles son estos tres factores de la revolución de la conciencia.  

1. Morir 

2. Nacer 

3. Sacrificio por la Humanidad 



 

 

 

 

1) ¿Qué es el factor morir?  

 

 

Cuando hablamos de morir, no estamos refiriéndonos a la 

muerte física (o defunción), sino a la desintegración de 

nuestros propios defectos psicológicos, llamados también 

egos, pecados, agregados psicologicos, defectos de carácter y 

estos son: Pereza, Orgullo, Codicia, Ira, Lujuria, Gula y 

Envidia. (Viva personificación de los siete demonios que Jesús el Cristo saco de María 

Magdalena) es obvio que cada uno de estos siete defectos de carácter es cabeza de legión, de cada 

uno de ellos se desprenden miles y miles de manifestaciones. 

También la muerte del ego la encontramos simbólicamente representada en la cabeza de la 

medusa cortada por Perseo. En los doce trabajos de Hércules simbología de la lucha contra el ego 

animal.  

El ego es una falsa idea acerca de nosotros mismos, un yo falso. Mientras mayor es el ego, mas 

nos aísla e insensibiliza, y nos hace sentir más importantes que los demás. 

El ego nos hace creer que estamos autorizados para menospreciar, dañar, dominar y utilizar a los 

demás; para disponer de sus vidas. Como el ego es una barrera al Amor, nos impide sentir 

compasión, ternura y cariño, afecto, Amar e impide o frena nuestros mejores sentimientos. Y nos 

vuelve inconscientes ante la vida. 

Vamos a recordar un poco de lo que ya enseñamos. Nosotros tenemos un 3% de esencia libre, pero 

acondicionada en el ego, el otro 97% está atrapado en cada uno de los yoes. Así que se hace 

necesario que cada de uno de esos yoes pendencieros muera, así se liberara un porcentaje de 

esencia que ese yo tenía atrapado y se sumara a ese 3% que ya tenemos así crecerá en un 4, 5, 6, 

7, 8… hasta convertirse en un 100% de esencia o alma. Así es como la luz brilla y la iluminación 

viene a nosotros, y nos convertiremos en hombres autenticos, Maestros, ángeles, arcángeles, etc. 

Pero esto es un trabajo continúo de toda nuestra existencia. 

“Si el germen no muere, la planta no nace”. Es necesario morir. Es decir, EL EGO ANIMAL debe 

dejar de existir en nosotros, en nuestra psiquis, si es que queremos gozar de la autentica 

iluminación. 

Normalmente los estudiantes  Gnósticos, los aspirantes, nuestros afiliados, sufren mucho por falta 

de iluminación y ese sufrimiento es normal. Pero lo que sucede que queremos iluminación sin 

antes haber trabajo en la desintegración del ego. Diremos que la iluminación no es posible sin la 

desintegración del ego. 

Podríamos sintetizarles a ustedes la didáctica para la aniquilación del ego, en pocas palabras. 

NESESITAMOS  VIVIR ALERTAS Y VIGILANTES COMO EL VIGIA EN EPOCA DE 

GUERA, (en auto observación) en el terreno de la vida practica, en relación con nuestras 

amistades, en la casa, en la calle , en el trabajo, donde los defectos que nosotros llevamos 

escondidos afloran en forma espontanea, defecto descubierto debe de ser eliminado. 



 

 

Para la eliminación del ego se necesita de una fuerza superior a la mente y este es el poder y la 

fuerza de nuestra Madre Divina como enseñamos en el tema #5. La eliminación es así:  

Yo descubierto, se le debe de aplicar la: MUERTE EN MARCHA para su desintegración. Esta 

MUERTE EN MARCHA  se hace así: “MADRE DIVINA SACAME ESTE DEFECTO Y 

DESINTEGRALO” (Esta petición se hace mentalmente). Esto se hace con todo ego  o detalle 

que se manifieste dentro de nosotros, sin importar dónde y cómo se manifieste en nuestro interior. 

Esta Muerte en Marcha se hace con todos los Yoes; ya sean estos pequeños o grandes. (Esto se 

hace allí cuando el ego se manifiesta no espere llegar a casa sino allí.) Esto es con todo defecto, de 

Ira, Pereza, orgullo, codicia, Lujuria, gula, revancha, odios, celos, depresion, ansiedad, miedo, 

malos pensamientos, malos deseos, malas palabras, malas obras, impaciencias, enojo, gritos, etc. 

No perder tiempo. 

Lo importante es que defecto o Yo descubierto, debe ser eliminado ahí en el momento en que se 

manifiesta. Por eso se llama MUERTE EN MARCHA. 

 La Madre Divina tiene una misión dentro de nosotros, y es desintegrar los defectos o Yoes con 

una lanza que ella posee. Por diminuto que sea el detalle debe pedirle a la Madre Divina que lo 

desintegre. Ella lo hará así porque esa es su misión, ayudarnos en esa forma, para irnos liberando. 

Así no crece más el árbol, que representa  el Ego, sino que se va desnutriendo, se va secando. 

De cada detalle o Yo eliminado se libera el porcentaje de esencia que este tiene atrapado, y este 

porcentaje de Esencia liberado se suma al 3% de Esencia que ya poseemos. Así la Esencia irá 

creciendo poco a poco, en un 4, 5, 6, 7. . . hasta convertirse en un 100% de Esencia, esto es cuando 

hayamos eliminado el Ego en su totalidad. Esto trae como resultado al ser humano  convertirse en 

Hombre Autentico, Maestro, Ángel, Un ser con todas las facultades y poderes que confiere la 

Esencia Liberada. 

NOTA ACLARATORIA: Hay otras formas de eliminación de los defectos psicológicos que 

enseñaremos en nuestro centro de estudios. 

“si consiguen ustedes pasar por la ANIQUILACION BUDISTA, si consiguen ustedes MORIR 

radicalmente, despertaran absolutamente, aquí y ahora; entonces se harán conscientes de la vida 

en los mundos superiores. Pero hay que morir para despertar -repito- aquí y ahora. Cuando uno 

despierta verdaderamente, el problema ese del desdoblamiento deja de existir. Ya queda uno 

consciente, tanto en el mundo físico como en los mundos superiores. Ya sea que su cuerpo este 

dormido, sea que este despierto, siempre vive consciente. Ya desaparece en forma definitiva y para 

siempre, el problema del DESDOBLAMIENTO ASTRAL. Porque si su cuerpo duerme, queda 

consciente, está consciente en el mundo astral. Vive consciente, actúa consciente allí, y regresa a 

voluntad a su cuerpo físico, a la hora que le dé la gana. Entonces, ¿en qué queda el problema del 

DESDOBLAMIENTO? Como problema deja de existir. Lo importante es despertar…” 

CONCLUSION: Técnica para disolver el yo es: Auto-observación y Muerte 

en Marcha sobre toda manifestación del Yo, sea esta pequeña o grande. En el 

momento en que este se manifieste. Estando solos o en relación con mas 

personas. 

Una vez más la Muere en Marcha se hace así: 



 

 

“MADRE DIVINA SACAME ESTE DEFECTO Y DESINTEGRALO” 

 

 

2) ¿ Que es el factor nacer? 

 

 

 

 

Nacer es  la creación de los cuerpos solares, (vestiduras del alma) mediante la transformación o 

transmutación de nuestras energías creadoras. 

El factor nacer es una práctica que consiste en la transformación de las energías creadora. Este 

segundo factor del nacerse se realiza en pareja legítimamente constituida. (Hombre y Mujer) 

La energía creadora es una fuerza que se encuentra latente en todo ser humano. Y ésta, sabiamente 

utilizada nos puede convertir en hombres verdaderos. Para poder ir escalando, adquiriendo 

sabiduría, e ir creando los cuerpos solares que le permitan al Ser Humano desenvolverse en los 

diferentes planos de conciencia.  

Empecemos a desarrollar esta explicación del segundo factor NACER. Pues ciertamente, el 

hombre es un ser no logrado todavía. Todas las criaturas vivientes nacen completas para 

desenvolverse en su nivel de vida, menos el hombre. Ejemplo el águila nace con grandes 

habilidades y como aguila nace completa. Pero el pobre “animal intelectual”, equivocadamente 

llamado “hombre” nace incompleto. 

Sucede que nace sin  los vehículos o cuerpos que debería tener: nace sin un cuerpo astral, sin 

cuerpo mental, sin un cuerpo causal. Entonces, ¿Qué es lo que nace? Nace un cuerpo físico, “un 

cuerpo planetario” con un asiento vital  (cuerpo vital) y nada más. ¿Qué hay más allá de eso? El 

EGO, y este es de naturaleza animal. ¿Posee una conciencia el pobre “animal intelectual”? Si la 

tiene, pero embotellada entre el ego, eso es todo. Una CONCIENCIA DORMIDA, una conciencia 

–dijéramos- condicionada por su propio embotellamiento. 

Así que, concretando, nace incompleto. El germen que penetra, dijéramos, en una matriz para su 

conveniente desarrollo, por hecho de haber nacido no significa, en modo alguno, que allá 

terminado sus procesos completos de desarrollo. El germen que se gesto en el vientre materno y 

que nació, que vino al mundo, es un germen incompleto en todo sentido. Porque, lo uno, no posee 

sus CUERPOS SOLARES, mucho menos los CUERPOS EXISTENCIALES DEL SER; lo otro, 

pues no ha terminado ni siquiera de desarrollarse el mismo cuerpo físico. El desarrollo del cuerpo 

físico se lleva a cabo  atreves de las edades de los 7, 14 y hasta 21 años. Gracias a la energia 

creadora, el cuerpo físico pudo gestarse en el vientre materno; gracias a la ENERGIA 

CREADORA, el cuerpo físico puede continuar sus desarrollos  a través de los 7, 14 y los 21 años 



 

 

de edad. De manera que el cuerpo físico, por hecho de nacer, no está completo, necesita 

desarrollarse.   

Desgraciadamente, vemos como los adolecentes, sin haber completado todavía sus procesos  de 

desarrollo, ya están fornicando, lo cual es manifiestamente absurdo. Porque esa energía creadora 

que ellos están desperdiciando, es necesaria, indispensable para completar el desarrollo del cuerpo 

físico. De manera que, honradamente, el funcionalismo sexual debería de empezar a los 21 años 

de edad, no antes. Porque antes, el germen ese que entro en el vientre materno, no ha completado 

todavía sus procesos de desarrollo y someterlo a la copula es absurdo.  

Vale la pena reflexionar un poco. De los 21 años en adelante, queda la energía sexual libre para 

otras actividades. Antes de los 21 años, la energía sexual tiene un solo objetivo: completar el 

desarrollo del germen que nació. Es decir, completar el desarrollo del cuerpo físico. Después de 

los 21 años, la energía ha quedado libre. 

Podría utilizarse –después de los 21 años  de edad la energía creadora para fabricar los cuerpos 

solares. Desgraciadamente, la gente no sabe utilizar la energía creadora cuando ya queda libre. 

Debemos nosotros saber que la humanidad en todo sentido marcha involutivamente. Bien sabemos 

que los jóvenes adolescentes  no solo mal gastan la energía creadora, sino que aprenden vicios 

como la masturbación, cuantos rostros hermosos  se marchitan y envejecen por falta de orientación. 

En las escuelas no hay una educación adecuada en este sentido. 

Las personas no reciben una orientación sexual cuando la necesitan y así llegan a la edad de 21 

años todos desgatados degenerados. Lo normal sería que los jóvenes llegaran a la edad de 21 años 

fuertes, saludables, llenos de vida. 

Nuestro cuerpo físico no nació de un invento, nació de la unión de dos fuerzas, femenina y 

masculina; así también nacen los cuerpos solares, o mejor dicho se crean los cuerpos solares. Así 

que se necesita el matrimonio perfecto legítimamente constituido para la creación de los cuerpos, 

o vestiduras del alma. Un matrimonio legítimamente constituido es una pareja hombre y mujer. 

Por esa puerta fuimos echados del edén y por esa misma puerta tenemos que entrar. En todo se 

necesitan las dos fuerzas para crear. Para que la luz eléctrica nos ilumine se necesita el polo 

negativo y positivo para que la lámpara encienda, en una flor existe el polen en sus estambres 

como fuerza masculina, y el pistilo como fuerza femenina recibe el polen para que se fecunde y 

de fruto. En la más simple reproducción se necesitan las dos fuerzas. En el átomo, algo muy 

diminuto encontramos las dos fuerzas, negativa y positiva.  

Volviendo al tema del nacer diremos que hay que transformar el cuerpo físico en solar, después el 

cuerpo vital en solar, luego crear un cuerpo astral solar, seguidamente el mental solar y por último 

crear el causal solar. Así se nace como hombre. El trabajo del nacer es gradual, primero se nace 

como hombre, luego se llega al estado de Maestro después es una jerarquía o ángel  después se 

convierte en el hijo amado del padre a si sucesivamente, hasta unirse con el padre. 

Esto es la famosa alquimia que se hablaba en la época medieval. Los alquimista de aquella época, 

hablaban de “transformar el plomo en oro”. Esa es una frase esotérica que quiere decir 

transformación de las energías creadoras en algo superior. Muchos se quebraron la cabeza para 



 

 

encontrar el secreto de transformar el plomo en oro. Lógicamente no la encontraron la clave. 

Porque  eso es esoterismo Gnóstico  que equivale a arcano. Eso es todo. 

Hablando de arcano, recordemos la historia del arca de Noé en el diluvio universal, al final de la 

raza atlante. Raza anterior a esta raza Aria. En esa historia subieron al arca solo parejas de cada 

especie, eso es simbólico. Se salvan parejas. Es decir todo ser humano que trabaje con el nacer, 

lógicamente que deben de practicase los otros dos factores de la revolución de la conciencia que 

son: Morir Psicológicamente y sacrificio por la humanidad, para calificar o salvarse.  

El nacer es necesario para convertirnos en habitantes de las dimensiones superiores o los cielos 

como dicen las religiones. 

No te sorprendas, esto no es nuevo, esta enseñanza nació con el hombre mismo, recuerda la historia 

del encuentro de  Nicodemo príncipe de los Judíos con Jesús y este  le dice “De cierto, de cierto te 

digo, que el que no naciere otra vez, no puede ver el reino de dios.” Después le sigue diciendo que 

el que no nace del agua y del espíritu no entra al reino de Dios. (Leer libro de Juan capitulo tres). 

Obviamente el reino de los cielos son las dimensiones superiores. Más adelante Jesús habla de que 

así como Moisés levanto la serpiente así es necesario que el hijo del hombre sea levantado. Eso de 

la serpiente de Moisés en simbolismo del nacer. El fuego se levanta en la columna. Eso tampoco 

es nuevo los egipcios utilizaban ese símbolo de dos serpientes entrelazados sobre la columna y con 

alas, lo que se llama el caduceo de mercurio. Símbolo de la Medicina actual. 

O sea que para que el hombre herede el reino de los cielos, o mejor dicho se quede a vivir en los 

cielos, o dimensiones superiores, tiene que nacer o crear sus cuerpos superiores del ser. Para que 

la conciencia o parte divina los utilicé  en cada una de las dimensiones, o cielos a que esta vaya o 

se mueva. Si no tenemos esas vestiduras del alma, llamados cuerpos existenciales del ser, no 

calificamos para quedarnos a vivir allá. Por eso todos los maestros de la historia viven conscientes 

en las dimensiones superiores, son habitantes de los cielos, no tiene que regresar a este mundo 

físico, terminaron su trabajo y cumplieron su misión. En las dimensiones superiores, viven 

maestros de todas las diferentes razas de nuestro planeta. Maestros que nuca jamás los hemos 

escuchado mencionar. 

Cuando nosotros no aplicamos los tres factores de la revolución de la conciencia, en esta 

existencia, lógicamente aplazamos y tenemos que repetir o mejor dicho tenemos que regresar a 

este valle de lágrimas, lamentablemente.  

¡Quiérase o no es la tremenda, amarga  y cruda realidad!  

Este factor del nacer necesita de una orientación y mucha explicación y detalles teóricos que el 

estudiante debe de saber, todos esa explicación, toda esa información la entregamos en nuestra 

sala de conferencias, en el nivel “B” este nivel en el cual estamos hablando es el nivel “A” o 

publico. Así que los invitamos a que nos visiten y cuando terminen el nivel “A” pasaran al nivel 

“B” a recibir temas mas profundos. 

Aclaramos que las conferencias o clases, son completamente gratis.  

3) ¿Que es factor sacrificio por la humanidad? Es amor, es entregar el 

conocimiento, es enseñar el camino de la liberación a los demás, en forma gratuita así como se nos 

entrego a nosotros, sin esperar nada a cambio. 



 

 

Jesús el Cristo dijo: “en que os améis los unos a los otros, probareis que sois mis seguidores”. Mas 

no sería posible cumplir con este preconcepto Crístico, en tanto continúen dentro de nosotros los 

“yoes” del resentimiento y del amor propio. Es urgente trabajar en la eliminación de esos elementos 

indeseables que constituyen el “ego.” 

El resentimiento y la venganza han producido grandes  fracasos en el mundo. 

El tercer factor es amor. Es necesario amar a nuestros semejantes, pero el amor hay que 

demostrarlo con hechos concretos, claros y definitivos. No basta con decir que amamos a nuestros 

semejantes; no, hay que demostrarlo con hechos, hay que estar dispuestos a subir al ara del 

supremo sacrificio por la humanidad, hay que levantar la antorcha de la sabiduría, para iluminar 

el camino a los otro; hay que estar dispuestos a dar hasta la última gota de sangre por todos nuestros 

semejantes, con amor verdadero, desinteresado, puro. . .   

De manera que el tercer factor de la revolución de la conciencia es el sacrificio por nuestros 

semejantes. Morir, Nacer, y Sacrificio por la Humanidad, son los tres factores que nos convierten 

a nosotros en verdaderas encarnaciones de Cristo Cósmico. Esos tres factores nos vienen a 

convertir en Dioses, aunque tengamos cuerpos de hombres. Estos tres factores vienen a hacer de 

nosotros algo distinto: nos transforman en DIOSES INEFABLES, ELOHINES, EN GRANDES 

SERES ILUMINADOS.   Si nosotros trabajáramos con el primero y segundo factor, pero no 

amamos a nuestros semejantes y no hiciéramos nada por llevar la luz del conocimiento a otras 

gentes, pueblos y lenguas, caeríamos en un egoísmo espiritual, muy refinado, que nos impediría 

todo avance interior. Pues si solamente nos preocupamos por nosotros y nada más que por 

nosotros, olvidándonos de tantos millones de seres que pueblan el mundo, incuestionablemente 

nos auto-encerramos en nuestro propio egoísmo. En esa forma, el “Yo” del egoísmo no nos 

permitiría la iluminación, el avance espiritual. 

El egoísmo se puede representar en formas sumamente refinadas, y hay que eliminarlas. En tanto 

tengamos egoísmo dentro de nosotros mismos, la iluminación no será posible. 

Nosotros debemos comprender que la Humanidad es una gran familia. Desgraciadamente, estamos 

embotellados en muchos afectos y consideramos reconocer como familia a unas pocas personas 

que nos rodean, lo cual es egoísmo, porque todos los seres humanos, sin excepción de raza, credo, 

casta o color, SOMOS UNA SOLA FAMILIA. Esa familia se llama “Humanidad”. 

Si únicamente miramos como hermanos a los quen nos rodearon desde la cuna, vamos muy mal. 

Si únicamente queremos redimir a esa gente que se dicen “nuestros familiares”, marchamos 

egoístamente. Se hace indispensable ver en cada persona un hermano. Esto que digo no es por 

mero sentimentalismo, sino porque en verdad todos somos hermanos. No es una frase meramente 

sentimentalista; es real, tal como se escucha: SOMOS UNA FAMILIA, UNA SOLA GRAN 

FAMILIA que no debería estar dividida, una familia enorme que puebla la tierra y que se llama 

“Humanidad”.  

A esos, nuestros hermanos, necesitamos llevarles el conocimiento, mostrarles la Senda, a fin de 

que un día ellos también puedan recorrer y llegar a la LIBERACION FINAL.  

Si nosotros queremos la felicidad, debemos luchar por la felicidad de los otros. Mientras uno más 

da, mas recibe; pero el que nada da, hasta lo que tiene le será quitado. 



 

 

La autentica felicidad del ser no puede ser egoísta; se logra, únicamente, mediante el sacrificio por 

nuestro semejantes. 

Así que todos aquellos que han logrado fusionarse con el ETERNO PADRE COSMICO COMUN, 

obviamente se sacrificaron en alguna forma por nuestros semejantes en el mundo físico, Y esto les 

dio meritos suficientes para lograr, la dicha que no tiene límites.  

Hay que aprender a perdonar a los demás, cuando se dice “PERDONAR”, esto implica una 

eliminación. Uno no puede perdonar si no elimina el “Yo” del resentimiento, rencor, revancha. 

Mientras no haya eliminación de estos defectos, con la ayuda de nuestra Madre Divina- no es 

posible que de verdad perdone. Y si da perdón, este es automático y perdón automático no es 

perdón. 

Otro elemento que obstaculiza el Amar es el miedo, miedo al qué dirán, el miedo a la muerte 

misma es un obstáculo. El miedo nos obstaculiza el avance espiritual. 

No solamente dar conferencias es Sacrificio por la Humanidad. Hay diferentes formas de 

sacrificarse por la humanidad. Regalando un libro, un folleto, una hoja volante, invitando a las 

demás personas para que asistan a nuestros Centros de Estudios, hablándoles de la Gnosis, 

respetando el libre albedrio de cada persona. Esto implica no forzar a las demás personas que 

cambien su forma de ser. (Se puede hablar de Gnosis o invitar a una persona a que asista a nuestros 

Centros de estudio no más de tres veces; porque después de esas tres veces estamos violando el 

libre albedrio de las personas.) 

Cuando uno está trabajando en los tres factores de la revolución de la consciencia, esta 

sacrificándose por la humanidad y por uno mismo. Si usted está desintegrando los defectos, esta 

sacrificándose a la vez por la humanidad, porque al desintegrar un defecto usted se ve obligado a 

trabajar por la humanidad. Entonces está trabajando sobre sí mismo y está trabajando por la 

humanidad. El que va despertando Consciencia se ve obligado a voltearle la espalda al mundo y a 

todo lo del mundo, para lanzarse a entregar el Conocimiento. Entonces vemos la importancia de 

la aplicación de los Tres Factores. Por eso el Maestro Samael nos habla de los Tres Factores en 

todos sus libros. 

El sacrificarse por la humanidad nos da meritos para escalar el camino de la iniciación y la creación 

de los cuerpos solares que hablamos en el Segundo Factor- El Nacer. Con este tercer Factor 

ganamos meritos para crear los Cuerpos Solares más rápidamente, igualmente nos da meritos para 

adquirir la Sabiduría de nuestro Padre, nuestra Madre Divina, y Las Jerarquías Divinas. Si nosotros 

queremos conocimiento e Iluminación, debemos de iluminar el camino a los demás enseñando las 

didácticas de la Auto- Realización. 

La Iluminación no se compra, se gana con servicio a la humanidad. Y el servicio es ensenar la 

Didáctica de la transformación interior. Eso lo hemos visto en todos los Maestros de la historia 

que han entregado por completo su vida por la humanidad- sin cobrar ni un centavo. Ejemplo: 

Jesús, Buddha, Chrishna, Mahoma, Maestro Samael, Maestro Rabolú y muchos más. 

No confundamos el sacrificio por la humanidad con la caridad. El Sacrificio por la Humanidad es 

dar la enseñanza a los demás y la caridad es dar algo material. (Comida, medicina, prendas de 

vestir a los que necesitan.) Cuando damos material, la Ley Divina nos devuelve material. Si damos 



 

 

comida nunca nos faltara la comida durante nuestra existencia, si damos medicinas, tendremos 

salud. Si damos sabiduría recibimos sabiduría. 

La Caridad es algo que deberíamos desarrollar dentro de nosotros, es un complemento del amor 

por la humanidad. Así que no pensemos que haciendo caridad vamos a lograr la iluminación 

interior. Esta última se gana practicando: LOS TRES FACTORES DE LA REVOLUCION DE 

LA CONCIENCIA, ¡indiscutiblemente! 

Todos los maestros han hablado y enseñado los tres factores de la revolución de la conciencia. El 

maestro Jesús decía: “El que quiera venir en pos de mi, niéguese a sí mismo, Tome su cruz y 

sígame.” 

Negarse así mismo, es eliminar lo que somos, eliminar el ego. Tomar la cruz, símbolo del nacer la 

unión de dos fuerzas, positiva y negativa. Seguirlo dedicarse al servicio a la humanidad, enseñando 

con amor el camino de la liberación a todo ser humano. 

NOTA ACLARATORIA: Cuando en este y otros temas decimos hombre autentico, nos referimos 

a un grado o nivel de conciencia, no a un genero, así que no piensen las damas que este es un 

estudio enfocado al sexo masculino, no, todos somos iguales, hombres y mujeres. 

Una dama puede alcanzar el grado de hombre autentico, puede llegar al estado de maestro, se 

puede convertir en una Jerarquía en un Ángel, se puede liberar con su cuerpo físico femenino.  

Nuestro creador no puede hacer desventajas en los seres humanos. Todos somos iguales y todos 

juntos y unidos seguiremos adelante.     

 

       

   

 

 

                                                                                                                                         

 

 


